

Décidément, ce virus aura créé un vrai carnage dans le milieu culturel aujourd'hui tant sinistré... Rémy Julienne a connu toutes les grandes heures du cinéma populaire et souvent de comédie.

Gil Delamare, son mentor...

Au départ, c'est la moto qui fascine le gamin de trois ans et elle va l'accompagner toute sa vie. À 27 ans, il est même devenu champion de moto-cross. Un ami de Moto revue l'emmène à 34 ans sur le tournage de FANTOMAS où il croise Gil Delamare, responsable des effets spéciaux. Ils cherchent une doublure pour Jean Marais dans un rôle de motard. Rémy Julienne fait ses débuts officiels dans le cinéma. Il n'en partira plus. Il enchaîne avec LA GRANDE VADROUILLE où Gil Delamare lui confie la tête de l'équipe moto. Le motard allemand qui reçoit la citrouille sur la tronche, c'est lui. La mort de son ami et mentor sera un vrai drame. Dès lors, il deviendra perfectionniste avec deux obsessions : réduire au maximum les risques, puis oublier sa peur en ayant l'obsession du geste juste.

400 films, 1400 cascades...

Les films vont s'enchaîner comme les succès où ses cascades ne sont pas sans jouer un rôle dans la fascination exercée sur les spectateurs. Il fera une demi-douzaine de James Bond, ce qui fera dire à Roger Moore que « Sans lui, c'est simple, James Bond n'aurait jamais existé ». Mais les grandes comédies populaires françaises seront sa marque de fabrique : LE CERVEAU, L'AS DES AS, LE MARGINAL, PEUR SUR LA VILLE, LE CASSE, FLIC STORY, TROIS HOMMES À ABATTRE, LE GUIGNOLO, FLIC OU VOYOU, les GENDARMES DE SAINT-TROPEZ, voire L'AVENTURE C'EST L'AVENTURE. Henri Verneuil, Georges Lautner, Gérard Oury, Claude Lelouch, Jacques Deray, Claude Zidi, Jean Girault... Au total, 400 films et plus de 1400 cascades. Lelouch lui donnera le surnom d'« Einstein de la cascade »...

Le drame sur TAXI 2...

Mais Rémy Julienne aura connu aussi ses jours sombres... Dans RABBI JACOB, la DS de Pivert avec son bateau sur le toit échoue dans un lac et Rémy Julienne a du mal à sortir de la vase et à retrouver le tube pour respirer. Il manque de se noyer. Ce sera en dehors des plateaux qu'il aura sa plus grande frayeur. Avec sa Porsche, en Italie du côté de Florence, il fait un saut de 47m avec plus de 150 tonnes. Il en sort groggy mais indemne. Pas son heure. En 1999, sur TAXI 2, Alain Dutartre meurt après avoir été percuté par une voiture. Rémy Julienne, 70 ans, sera condamné à une lourde amende et à 18 mois de prison avec sursis. La production ne l'a absolument pas défendu... Cela le marquera à jamais. Il se reprochera durablement cette disparition. Il passe le relais à ses fils, son dernier film étant

DA VINCI CODE de Ron Howard. Aujourd'hui, les effets numériques remplacent les hommes, un autre monde qui n'était pas celui du Prince de la cascade...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)